



奥山勝吉議員

町の均衡ある発展を

町長 荒砥と鮎貝地区を中心に

バランスのとれた都市施設の整備を展開



期待されるコンビニ出店

有林（杉林）を黒鴨、浅立地区に所有していますが、保育園の施設整備への利用と、白鷹町にある木材を利用する考えはありますか。

健康福祉課長 木材の健康面の利点は独特のぬくもりや湿度・室温の調整、精神面での安定という特徴があり、施設整備にあたり木材利用を十分に検討し対応していきたいと考えています。

西回りバイパスのルートは
奥山 白鷹町としての西回り高規格道路のルートは、田尻白山森線の未着工部分の利用をふまえたルートで考えられないのかをお聞きます。

町長 昨年度から、米沢白鷹間の幹線道路ということであり、要望しているところであります。荒砥橋を最優先に要望をすすめ、西回り幹線道路は県の方でもルートを引く状況ではなく、改めて地域の皆さんのお力添えを賜り、要望活動を展開していくたいと考えています。

町民サービスの強化は
奥山 川西地区は役場から遠く、役場での手続きが大変という話があるようです。高齢者の方に対応する町民サービスの強化をどのように考えますか。

副町長 国のほうでもコンビニや郵便局に行政端末を設置して、行政サービスをなるべく身近な所で受けられるようしていくという考え方があるようです。町としては、国の動きを十分に見ながら対応をしていきます。

■小中学校の統合は

奥山 平成27年4月に新中学校の開校で西中学校が閉校になるようです。小学校

住民生活で必要な施設は
奥山 四季の郷地内への企業誘致も決定しましたが、操業した時にコンビニなど

もない状況を解決する計画は出されていません。住民の生活に必要な施設として官民連携のコンビニ出店などを、今後の整備のあり方を伺います。

■町の資源の活用はどうする

奥山 この度、統合保育園の施設整備計画があり、町

の統合は見送りになったようです。小学校は統合ありきではなく今後もなくさないためのあり方と、西中学校の利用計画がどうなるのか経済面への影響を含めてお聞きします。

教育長 中学校は計画通りに統合し、小学校は今後の出生率を見据えて改めて検討したいと考えています。統合後の地域への経済的な影響は、分析していません。地域の方と連携して考えていく大きな課題だと思っています。

町長 コンビニの事業者からは、現在の人口状況・交通網では操業は厳しいといわれています。公設民営のコンビニがあることも承知しています。商工会が中心になりますとするとなると町民の方々の理解も得られると考えますが、近くで商売している方からの理解は相当に詰めた話が必要だと思います。検討はしますが、かなり厳しいものがあると認識しています。

奥山 この度、統合保育園の施設整備計画があり、町

有林（杉林）を黒鴨、浅立てに所有していますが、保育園の施設整備への利用と、白鷹町にある木材を利用する考えはありますか。

健康福祉課長 木材の健康面の利点は独特のぬくもりや湿度・室温の調整、精神面での安定という特徴があり、施設整備にあたり木材利用を十分に検討し対応していきたいと考えています。

西回りバイパスのルートは
奥山 白鷹町としての西回り高規格道路のルートは、田尻白山森線の未着工部分の利用をふまえたルートで考えられないのかをお聞きます。

町長 昨年度から、米沢白鷹間の幹線道路ということであり、要望しているところであります。荒砥橋を最優先に要望をすすめ、西回り幹線道路は県の方でもルートを引く状況ではなく、改めて地域の皆さんのお力添えを賜り、要望活動を展開していくたいと考えています。